

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti bahas, maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Peranan istri nelayan dalam meningkatkan penghasilan keluarga di pesisir Kelurahan Panjunan Kecamatan Lemahwungkuk Kota Cirebon sangatlah nyata. Baik secara langsung maupun tidak langsung istri nelayan di pesisir Kelurahan Panjunan ini telah ikut ambil bagian dalam menambah penghasilan pendapatan keluarga. Peran istri nelayan dalam meningkatkan penghasilan keluarga di pesisir kelurahan panjunan dibagi menjadi tiga perannya baik bidang ekonomi (Peran Produktif), lingkungan keluarga (Peran Reproduksi), maupun dalam bidang masyarakat (Peran Sosial). Peran produktif dalam penelitian ini meliputi istri membantu mengolah keuangan keluarga dan menambah penghasilan dengan bekerja. Untuk peran reproduktifnya yaitu istri mengurus kebutuhan keluarga, merawat atau menjaga pertumbuhan anak. Dan peran sosialnya yaitu kegiatan-kegiatan kemasyarakatan, penyuluhan, gotong royong dan kegiatan-kegiatan pemerintah lainnya.
2. Peran istri nelayan dalam membantu meningkatkan penghasilan keluarga memiliki 2 dampak yaitu dampak positif dan dampak negatif. Dampak positif dari peran istri nelayan dalam membantu meningkatkan penghasilan keluarga yaitu terjadinya peningkatan keuangan keluarga dan bertambahnya keahlian istri dalam pengolahan hasil tangkapan suami Sedangkan untuk dampak negatif yaitu kurangnya perhatian istri terhadap anak, dan keadaan fisik yang dialami istri, dari badan yang mudah lelah

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas maka penelitian mencoba merekomendasikan yang mungkin dapat menjadi pertimbangan:

1. Kepada pemerintah, khususnya Kelurahan Panjunan dan Dinas Perikanan dan Kelautan serta bidang Pemberdayaan Masyarakat di Kecamatan Lemahwungkuk agar memperbanyak program-program pemberdayaan masyarakat khususnya para istri-istri nelayan yang dapat menunjang dan menambah pendapatan keluarga nelayan.
2. Bagi peneliti selanjutnya, agar dapat meneliti lebih lanjut terkait peran istri nelayan dalam meningkatkan penghasilan keluarga dengan memperluas objek penelitian agar dapat hasil penelitian tentang peran istri yang lebih luas

